

Cospedal desmantela toda la red pública de atención a las y los parados

Tras suprimir el SEPECAM y suprimir los Planes de Empleo, el Gobierno regional va a despedir a los 176 promotores y orientadores de empleo con los que cuenta para atender a 272.500 parados/as

Castilla-La Mancha destinará en 2012 a Políticas Activas de Empleo 83,9 millones de euros menos que el año pasado, un 57% menos

CCOO denuncia el despido por parte de la Junta de los 176 promotores y orientadores de las oficinas de empleo de Castilla-La Mancha, que en 2011 intervinieron en la captación de más de 1.500 puestos de trabajo.

Así lo pusieron de manifiesto en rueda de prensa la secretaria regional de Empleo de CCOO, Lola Santillana; y la responsable del Sector Autonómico del Servicio a la Ciudadanía del mismo sindicato, Carmen Juste.

La supresión de estos contratos figura en los Presupuestos Generales de la Junta y los primeros que se quedarán sin empleo serán los 88 promotores de empleo en junio, mientras que los 88 orientadores se irán en diciembre.

Esta decisión del Gobierno Cospedal se añade a la supresión del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha y de los Planes de Empleo financiados por el Fondo Social Europeo para las y los desempleados de la región.

Santillana denunció que el Gobierno de Castilla-La Mancha no ha intentado siquiera reclamar contra la reducción de un 57% de la dotación para Políticas Activas de Empleo introducida en los Presupuestos Generales del Estado; y recordó que otras comunidades, como Extremadura o Galicia, sí han obtenido fondos adicionales para atender a sus desempleados.

La Junta también ha renunciado a utilizar el dinero que el



CCOO exige la puesta en funcionamiento del Plan Social de Empleo

CCOO se está dirigiendo a todos los alcaldes y alcaldesas de la región para que le reclamen al gobierno de Cospedal la puesta en funcionamiento de este programa, ya que serán ellos y ellas los que les van a tener que decir a sus vecinos y vecinas que no hay posibilidad de contratarlos como en años anteriores.

CCOO denuncia la "falta de voluntad política" del Gobierno regional al "negarse" a dotar presupuestariamente estas acciones y poner en funcionamiento el Plan Social de Empleo que este año es de vital importancia, pues el incremento del desempleo cada vez es mayor.

Fondo Social Europeo tiene a disposición de Castilla-La Mancha para Planes de Empleo para las personas sin trabajo de la región. Para justificar este abandono, la consejera de Empleo viene diciendo que el dinero del FSE está agotado, aunque es falso.

El despido de los promotores y orientadores de empleo es un paso más en el desmantelamiento de los servicios públi-

cos dedicados en Castilla-La Mancha a atender a las personas sin empleo. La Consejera lo llama "nueva filosofía" para la promoción de Empleo, que "consiste en dejar que los parados pasen hambre, porque así el hambre les agudizará el ingenio para buscarse la vida", denunció Santillana.

El trabajo de los promotores y orientadores de empleo que van a ser despedidos es hacer

un seguimiento y una orientación personalizada en la búsqueda de empleo, sobre todo de las y los parados con más edad, de los que menos cualificación tienen y de mujeres víctimas de la violencia de género.

"La Junta pretende que a partir de ahora sean las Agencias de Colocación Con Ánimo de Lucro las que se ocupen de esta tarea, haciendo negocio con la desgracia de los parados", denunció Santillana. De hecho, la previsión del Gobierno es dejar sólo algunos administrativos y auxiliares administrativos en las oficinas públicas de empleo.

La Junta tendría que aportar menos de un millón y medio de euros (en concreto 1.463.000 euros) para sostener hasta diciembre a los promotores y orientadores de empleo, que en 2011 atendieron en la región a 123.144 personas, visitaron más de seis mil empresas y participaron en la captación de 1.525 empleos en las empresas de la comunidad.

Estas personas están reparadas en otros tantos puntos de la geografía regional: 38 en Albacete, 46 en Ciudad Real, 16 en Guadalupe, 33 en la provincia de Guadalajara y 54 en la de Toledo.

Han anunciado que los afectados han firmado una carta que han remitido a la consejera de Empleo, Carmen Casero, y también van a enviar escritos a los grupos parlamentarios de las Cortes regionales para que se enmiende esta situación en los Presupuestos de la Junta.